



Las Últimas Noticias / Jueves 30 de octubre de 2003

TEMAS DE SOCIEDAD

La diputada RN lanzó anoche su libro "Mirando de frente" en el Hotel Carrera.

Glamour de Lily le dio un respiro a la Alianza

Ante un auditorio que juntó amistosamente a RN con la UDI, la parlamentaria presentó la autobiografía en que trata la muerte de su hermano y su estrecha relación con el tarot.

G. Muñoz

En el pomposo salón José Miguel Carrera del desheredado Hotel que lleva el mismo nombre la diputada Lily Pérez (RN) lanzó anoche su auto-biografía "Mirando de frente", libro en que repasa los momentos fundamentales de su carrera política, la muerte de su hermano Samuel en la Sierra peruana y su cercacha relación con el tarotismo.

La obra literaria logró juntar, como en una burbuja de amistad, a parlamentarios de RN y la UDI mientras sus diecinueve se batían en uno de sus más duros confraternizaciones (ver notas de páginas 12 y 13).

Ataviada con un vestido amarillo floreado, Lily Pérez, que sabía que era la reina de la noche, no se cansó de firmar libros y sacarse fotos con las más variadas conmociones de invitados.

- Parece que por fin se pudieron juntar en paz diputados UDI y RN.

- Seis más amigos. Lo que pasa

es que entre nosotros no tenemos malo cariño y quizá que este sentimiento que hay en mucha gente de la Alianza por Chile se pueda irradiar hacia los demás.

- Pero no llegó nadie de la Concertación.

- La verdad es que yo quisiera contar a la gente más cercana, preferí no hacer compromisos políticos. Hay mucho goteo de la Concertación por lo que tanto tarab pero no es mi mundo más cercano.

"Novela policial"

- Yo califico la novela como del género neo-policial. Lily es una talentosa narradora a quien se le da con facilidad el género del suspense. Sé porque fiscalizas tanto, comentó su célebre presentación el escritor Roberto Ampuero, ante el centenar de personas que abarrotaron el pequeño salón.

Una opinión similar, aunque menos detallada, tuvo el anticuado

denunciante que preguntaba si pololeaban.

- No. Victor es un gorrión, y como son los fiscalizadores del país... me se lo tiene solo a la fiscalización, je, je, je.

Los políticos

Una decena de diputados y un senador RN (Julio Pinozaga) más tres parlamentarios de la UDI encabezaron la ovación política del lanzamiento.

También llegaron cuatro alelados de la derecha entre quienes se destacó el hipertónico jefe comunal de La Hora, Pablo Zalacuent, quien debió salir del salón para seguir al segundo y por celar las negociaciones para

Lily fue la reina de la noche en el salón José Miguel Carrera.

"Soy la madre más feliz del mundo"

Frente a los políticos también estaba la familia de la diputada: ahí destaca una emocionada Liliana San Martín, la madre de la parlamentaria.

- Soy la mamá más feliz del mundo, comentó orgullosa.

- ¿Cuando Lily era chica pensaba que sería diputada o escritora?

- Desde chica fue muy inteligente, regalona y coqueta. Fue filer en su colegio.

- ¿Se la imagina de Presidenta de la República?

- ¡Uf! Si, si filo lo creíste y es falso. Todo lo que oí la hace ce sprobado por mí.



Glamour de Lily le dio un respiro a la alianza [entrevistas] [artículo] : G. Muñoz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez, Lily, 1963-Autor secundario:Muñoz, G.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Glamour de Lily le dio un respiro a la alianza [entrevistas] [artículo] : G. Muñoz. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)